



Regístrate o inicia sesión
seguir tus temas favori

SEGUIR CALI

CALI 27 DE DICIEMBRE DE 2019, 08:30

Las 'joyas' rodaron que evocaron el pasado en la 62 de Cali

Con llamativos atuendos y sus impecables, rodaron por la ciudad exhibiendo sus tesoros

f t e

1 / 22

Más de 250 vehículos, entre bicicletas, motos y carros, hicieron parte de esta exhibición, donde los clásicos y los antiguos, fueron los protagonistas de este desfile que miles de personas vivieron a lo largo de más de tres kilómetros en el tercer día de la 62 Feria de Cali.

Foto: Juan Pablo Rueda Bustamante / El Tiempo

Más para ver

[GALERÍAS](#) [VIDEOS](#) [GRÁFICOS](#) [ESPECIALES](#)

Famosos que fueron víctimas de filtración de contenidos íntimos

Los desastres que conmocionaron al mundo durante el 2019

10:

Las 10 batallas ambientales más destacadas del 2019

09:46 P.M.

Las 10 películas que más vieron en Netflix los colombianos en el 2019